



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Personil Polsek Losari Gelar Kerja Bakti Bersihkan Mushola Mako Polsek Losari

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Feb 10, 2024 - 10:21



CIREBON - Jajaran personil Polsek Losari Polresta Cirebon mengadakan gotong royong membersihkan Mushola dan lingkungan mako polsek losari guna menjaga kebersihan dan kesehatan di lingkungan polsek losari. J

Kegiatan kerja bakti bergotong royong membersihkan lingkungan polsek losari itu dilaksanakan usai apel pagi yang dipimpin oleh Kapolsek losari Polresta Cirebon Kopol Edi Baryana, Amd yang dilaksanakan di halaman mako polsek losari.

Terlihat seluruh anggota polsek losari Polresta Cirebon bersama-sama melakukan aktivitas, seperti memungut sampah, memabat rumput-rumput yang tumbuh secara liar, memangkas dan menyapu serta membersihkan musollah.

Beberapa tempat yang di bersihkan meliputi halaman depan , samping dan belakang mako, depan pagar mako polsek losari, area depan dan dalam musollah serta area kamar mandi.

Kemudian para personil Polsek losari pun melanjutkan kegiatan mereka dengan membakar sampah-sampah yang sudah terkumpul yang ada di sekitar lingkungan polsek losari.

Kapolsek losari Polresta Cirebon Kopol Edi Baryana, Amd mengatakan Giat kerja bakti bersih-bersih lingkungan dilakukan untuk menciptakan lingkungan bersih dan sehat, adapun bersih bersih lingkungan di lakukan dengan membersihkan sampah sampah , memotong rumput di bahu jalanan, memotong pohon yang mengganggu serta membersihkan musollah di area mapolsek losari.

“Kegiatan kerja bakti bersih bersih lingkungan dilakukan untuk menata lingkungan bersih dan sehat dan menjalin gotong royong sesama rekan di lingkungan Polsek losari, untuk menciptakan lingkungan sehat dan peduli kantibmas.” ujar Kopol Edi Baryana, Amd

Selain kerja bakti, hal ini juga berfungsi untuk mempererat rasa kebersamaan antara personilnya dimana semua orang terlibat dan berbagai pekerjaan dilakukan bersama-sama.

“Kami lakukan pembersihan sampah dilingkungan sekitar mako dan juga kita tata kembali penempatan fasilitas kantor agar anggota dan masyarakat yang datang bisa nyaman.” imbuhnya.